
Я
хотела бы коснуться
вопроса молодежи
этих двух стран. Мо-
лодые люди Чехии и

России очень схожи, за ис-
ключением внешних качеств,
которые для меня являются
маловажными. Схожесть инте-
ресов, склонность к возрожде-
нию культуры, какая-то вдох-
новленность и общая идея —
это нас и объединяет.

В последние годы в России
наблюдалась тенденция к об-
разованию, повышались рей-
тинги продаж книг, посещае-
мость выставок и театров, воз-
растал порыв к духовному
просвещению, что не могло не
радовать. Пускай это возвели в
тренд, но быть умным дей-
ствительно стало модным.
Молодое поколение России
снова начало читать классику,
слушать «ту самую» музыку и
смотреть «те самые» фильмы,
делиться впечатлениями. Я
была приятно удивлена, когда

заметила в молодом поколе-
нии чехов то же самое. Они
показались мне очень откры-
тыми и дружелюбными, легко
шли на контакт и всегда были
готовы помочь. В Праге я на-
шла множество underground-
мест, по которым так скучала
со времен Москвы. И в Праге,
и в Москве молодежи опреде-
ленно есть куда сходить и на
что посмотреть. Приятно было
также и то, что, когда едешь в
метро, молодые люди, в боль-
шинстве своем, не играют в
новомодные игры, а читают
книги.

Кстати, отдельное место хо-
телось бы уделить различным
девайсам и социальным при-
ложениям, представленным
крупнейшими корпорациями.
В этом, к сожалению, мы тоже
схожи, как и, по большей ча-
сти, вся молодежь мира. Мы
просто не можем обойтись без
своих аккаунтов в Twitter,
Facebook, Instagram, а многие

чехи сидят и в VK. Среди мо-
лодых людей популярен дух
индивидуальности, все мнят
себя «особенными», но не
многие понимают, что это и
делает нас толпой. А те, кто
все-таки понимает, стремятся
к настоящему развитию, ставя
перед собой большие цели.
Они на самом деле идут впе-
ред. Отрадно то, что и в Рос-
сии, и в Чехии таких людей
предостаточно.

Приятно, что существует
множество программ культур-
ного обмена, мы действитель-
но стремимся общаться и узна-
вать друг друга. Идеей глоба-

лизации, в самом позитивном
смысле этого слова, заражены
многие молодые умы. Мы хо-
тим что-то открывать, путеше-
ствовать, знакомиться с людь-
ми из разных стран и получать
самый разнообразный опыт.
Нами движет жажда всего но-
вого, мы хотим объединяться и
рушить расовые барьеры, и
прекрасно то, что все больше и
больше людей к этому стре-
мится. Создавая модель иде-
ального будущего, мы, тем са-
мым, воплощаем мечту моло-
дежи всего мира.
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Такая схожая молодежь 
ТАКИХ РАЗНЫХ СТРАН

Прожив 18 лет в России и год в Чехии, как ни
странно, а может быть, совсем и не странно,
мне уже есть с чем сравнить и о чем рассказать.

Ф
инальный турнир
Первенства среди
спортивных школ с
участием 16 силь-

нейших команд страны прохо-
дил в Крымске с 1 по 11 июня.
На групповом этапе чертанов-
цы, которые являются чем-
пионами Москвы двух послед-
них сезонов, одержали победы
над командой «Мастер-Са-
турн» (Егорьевск) 3:0, перм-
ским «Амкаром» 5:0, сыграли
вничью с казанским «Руби-
ном» 1:1 и уверенно заняли
первое место в группе.

В четвертьфинале 14-летние
воспитанники «Чертанова»
одержали крупную победу над
тольяттинской «Академией
футбола» 4:1, а в полуфинале
выиграли у московского
«Спартака» 2:1. В финальном
матче соперником команды
«Чертаново» под руководством
Станислава Юрьевича Коро-
таева и Кирилла Дмитриевича
Поляцкина стали футболисты

столичного ЦСКА. Матч за-
кончился крупной победой
чертановцев — 3:0. 

Лучшим игроком Первен-
ства России-2014 стал капитан
«Чертанова» Дмитрий Велико-
родный. Приз лучшему защит-

нику Первенства был вручен
защитнику «Чертанова» Дмит-
рию Заварухину. Полузащит-
ник Кирилл Колесниченко за-
воевал награду как лучший
бомбардир соревнований, по-
лузащитник Наиль Умяров

стал обладателем приза зри-
тельских симпатий.

Серебряные медали завое-
вали футболисты ЦСКА, а
бронзовые — «Спартак». 

По материалам sport.mos.ru

НАШИ ФУТБОЛЬНЫЕ НАДЕЖДЫ
Воспитанники ГБОУ ЦО «Чертаново» вновь стали чемпионами России по футболу.

Я
сдавала этот экзамен в
прошлом году, и ответы
буквально сочились из
всех источников: их

покупали, их продавали, их ко-
пировали, их скидывали в груп-
пы «В контакте», даже первая
поисковая строка Google уже за
день до экзамена охотно дели-
лась со всеми желающими
 КИМами и решениями, а все
ведра в школах после ЕГЭ были
забиты выброшенными шпар-
галками с ответами. Видимо,
все успокоились и решили, что
так будет всегда. 

Но, увы, нынешних выпуск-
ников ждало разочарование.
Ответов не было вообще, а са-
мые ловкие и изворотливые, ко-
торые их все-таки отыскали,
столкнулись с пренеприятней-
шим сюрпризом на самом экза-
мене. Ни КИМы, ни ответы не
подошли и, как говорят учени-
ки, сами задания были намного
сложнее прошлогодних вариан-
тов. Но хорошо то, что порог в
вузы опустился вместе с балла-
ми, что не может не радовать
тех, кто честно готовился и по-
лучил свой высокий результат.

Конечно, мне легко судить,
так как я все это уже прошла, но
стоит реально смотреть на
вещи: ученики просто забыли о
своих обязанностях, полагаясь

на ложную уверенность и внеш-
ние источники, и теперь многие
не знают, что делать и куда идти
учиться. 

Учиться? У вас была возмож-
ность сделать это в школе, но
вы ею, видимо, не воспользова-
лись. Так зачем утруждать себя и
идти в университет? Покупать
решения и списывать? Что бы
там ни было, думаю — это будет
отличным уроком для выпуск-
ников следующего года. Делай-
те выводы пока не поздно и
 полагайтесь только на собст-
венные знания. Когда ты подго-
товлен, шансов на провал про-
сто не остается.
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Мы — за честный 
ЕГЭ!

Наконец наступило лето для учащихся
школ. Счастливые выпускники сдали ЕГЭ…
Но такие ли они счастливые после получе-
ния результатов? Статистика показывает,
что не все. В этом году были получены ре-
кордно низкие баллы. И, конечно же, все
знают почему.

Âî âñåì ìèðå ----------------------------

С т р а н и ц а  д л я  ш к о л ь н и к о в  и  н е  т о л ь к о …

Стремись к совершенству, не ставь точку на достигнутом!

;)

ПЕРСЕЙ  № 6 (324) 2014 г.,  стр. 4

Запятая

Ñïîðòïëîùàäêà --------------------------

Ó÷åíüå–ñâåò ----------


